

Pressemitteilung Nr. 5/2011 vom 1. November 2011

Noch zwei Wochen bis zum 15. Medienforum Mittweida

Am 14. und 15. November unter der Schirmherrschaft von Peter Limbourg

Das **Medienforum Mittweida 2011** findet am **14. und 15. November 2011** auf dem Campus der Hochschule Mittweida unter dem Motto **mehr sehen. mehr verstehen.** statt. Schirmherr der Veranstaltung ist **Peter Limbourg**, Hauptmoderator der „Sat.1 Nachrichten“ und Informationsdirektor der ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH. "Ich habe die Schirmherrschaft übernommen, weil ich das Engagement der Organisatoren sehr gut finde", so der erfolgreiche Medienmacher.

Das Erfolgsrezept

Mit der 15. Ausgabe des studentischen Kongresses kann das Organisationsteam in diesem Jahr ein Jubiläum feiern. Die besondere Mischung aus verschiedenen Faktoren macht es möglich, dass der Erfolg der letzten Jahre auch 2011 fortgesetzt werden kann:

- Mehr als 50 kompetente und namhafte Referenten wie Nina Ruge, Barbara Dickmann, Jürgen Fliege, Thomas Lückerath, Micaela Schäfer oder Dr. Johannes Beermann bereichern mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung alle Veranstaltungen.
- Die Entwicklung von Apps, Spontaneitäts-Tipps für Moderatoren, die Medienstrategie der Kirche nach dem Missbrauchsskandal oder die Macht der Medien – Abwechslungsreiche und brandaktuelle Themen werden in vielen spannenden Diskussionen, aufschlussreichen Vorträgen und lebhaften Workshops besprochen.
- Etwa 100 Studierende der Mittweidaer Medienfakultät sind für alle organisatorischen und technischen Abläufe verantwortlich. Das hochmotivierte, studentische Organisationsteam gestaltet das Medienforum mit Kreativität und Engagement. Außerdem zeichnet sich das Medienforum durch die persönliche Betreuung der Referenten aus.
- Die jährlich mehr als 1000 Besucher tragen mit ihrem Medieninteresse, ihrer Aufgeschlossenheit und Diskussionsbereitschaft zu der einzigartigen Atmosphäre bei.

In der Medienbranche ist der Mittweidaer Kongress mittlerweile eine feste Größe. "Das Medienforum ist lebendig, kritisch, frisch – wie diejenigen, die es organisieren", lobt Moderatorin **Nina Ruge**. "Auf jeden Fall werde ich mein Bestes geben. Und das ist doch Standard beim Medienforum Mittweida."

Das Rahmenprogramm

Neben dem Kongress gibt es ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Am Montagabend können Referenten, Professoren, Sponsoren und geladene Gäste in gemütlich-uriger Atmosphäre beim **Sächsisch-Bayrischen Biergipfel** die Braukunst beider Bundesländer genießen.





medienforum 2011

MITTWEIDA

mehr sehen. mehr verstehen.

Mit der **17. Mediennacht Mittweida** und der anschließenden Aftershow-Party findet das Medienforum am Dienstag, den 15. November, gleichzeitig seinen Abschluss und seinen Höhepunkt. Die Live-Show wird im Studio A der Hochschule Mittweida aufgezeichnet und gleichzeitig in mehrere Hörsäle auf dem Campus übertragen. Auch die inhaltliche und technische Realisierung der Mediennacht liegt allein in den Händen der Mittweidaer Medienstudenten. Sie haben ein abwechslungsreiches und überraschendes Programm entwickelt, bei dem sich kreative Multimediaproduktionen und studentische Bühnenkunst zusammenfügen.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.medienforum-mittweida.de.

Kontakt

Teamleitung Presse
Annegret Hintze
presse@medienforum-mittweida.de
+49 (152) 372 444 27

